

Agrupación de Mujeres Emprendedoras de Valle Hermoso recibe recursos para optimizar la venta de sus productos

Gracias a un proyecto de \$ 4.200.000, gestionado por el Municipio de La Ligua, por medio de su Agencia de Desarrollo Económico (ADE), ante el Fondo de solidaridad e Inversión Social (FOSIS), la Agrupación de Mujeres Emprendedoras de Valle Hermoso, ahora cuenta con toldos, mesas, sillas, generador, amplificación y casacas corporativas, para comercializar sus productos y mejorar sus condiciones de trabajo.

El acto de entrega, realizado días atrás en la Plaza de Valle Hermoso, fue encabezado por el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, y por el agente de Desarrollo Local del FOSIS, Héctor González, y estuvo enmarcado en el primer aniversario de la Agrupación de Mujeres de dicha localidad.

Anuncio Patrocinado

En la oportunidad, el alcalde Patricio Pallares, entregó sus felicitaciones a las integrantes de la agrupación, agradeciendo el compromiso y el trabajo conjunto que realizaron con el municipio para adjudicarse esta implementación, iniciativa donde contribuyeron con un aporte del 5 por ciento al proyecto.

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

